

Lösungen zu den Rätseln aus Heft 17

Silbenkreuz:

dres	den
ker	ner
vi	kar
men	tor
gau	kel
le	a
se	her
mes	ser

Kammrätsel:

z	u	c	h	t	h	a	u	s
e	l	r	l	e				
l	o	u	i	n				
l	w	h	b	a				
e	n	e	i	t				

Entspannung:

Sü(n)d(e).

Ein Weg zum Erfolg.

Es sei darauf aufmerksam gemacht, daß der vorliegenden Ausgabe ein Prospekt der amtlichen Staatslottereeinnahme von Theodor Schröter, Chemnitz, Innere Klostersgasse 11, beiliegt. Die Sächsische Landeslotterie, welche nahezu 100 Jahre besteht, erfreut sich großer Beliebtheit und besitzt Weltruf. Sie ist ein staatliches Unternehmen. Die Lose werden durch die von der Lotteriedirektion ernannten Staatslottereeinnehmer verkauft. Seit vielen Jahren besteht die obengenannte Staatslottereeinnahme von Theodor Schröter und konnte schon viele Spielteilnehmer durch zahlreiche und hohe Gewinne beglücken. Der neueste Gewinnplan der Sächsischen Landeslotterie ist darauf eingestellt, daß fast die Hälfte aller Lose gezogen wird und demzufolge annähernd jedes zweite Los gewinnen muß! Die Ziehung der 1. Klasse 198. Lotterie findet am 10., 11. und 12. November statt. Lospreise sind aus dem Prospekt ersichtlich. Da Sachsenlose infolge des vorteilhaften Gewinnplanes, der unentgeltlich von obiger Staatslottereeinnahme zu beziehen ist, stark gesucht sind, empfiehlt es sich, Losbestellungen umgehend aufzugeben.

Es gibt keine Schönheitsfehler, die meine Schönheitskultur nicht dauernd beseitigen kann. Die neuesten wissenschaftlichen Forschungen mit den letzten Methoden, schön und jung zu bleiben, vereinigt das Prinzip der gesetzlich geschützten Ecilia-Kosmetika. Ausführliche Preisliste sendet kostenlos auf Anfrage Frau A. Maack, Spezialhaus für Kosmetik und hygienische Bedarfsartikel, Berlin W 57, Ziethenstr. 6c. Beachten Sie das Inscrat in dem vorliegenden Heft.

612



Mit der Maske der Selbstverständlichkeit kann man viel erreichen. In Berlin hat kürzlich ein Journalist der Wissenschaft halber in einer Hauptverkehrsstraße einige Quadratmeter Pflaster aufgerissen, dann umständlich gefrühstückt und das Loch wieder zugemacht. Ein Schupemann kam, postierte sich in der Nähe und sorgte dafür, daß dem braven Mann nichts passierte.

*

In einem Dorf in der Nähe von Leningrad wurde vor einiger Zeit folgender Erlaß angeschlagen: „Derjenige erhält hohe Belohnung, der die Leiche des Richters Petrowitsch, der vermutlich in der Newa ertrunken ist, auffindet. Beschreibung: 1,78 groß, schwarze Haare, braune Augen. Besondere Kennzeichen: Er stottert.“

*

In Lodz erschien ein Mann in der Polizeiverwaltung und wollte die Neugründung eines Selbstmörder-Klubs anmelden. In den Satzungen war vorgesehen, daß die Geräte zum Selbstmord jedem Mitglied kostenlos zur Verfügung gestellt würden. Leider zeigte die Polizei kein Verständnis für die Idee und verweigerte dem „Wohl-töter“ die Lizenz.

*

In Bosnien führte eine Zeitung eine etwas rabiante Abonnentenwerbung durch. Das Blatt teilte mit, daß es die Namen aller derer veröffentlichen würde, die sich weigern, es zu abonnieren, und fügte hinzu: „Wie soll man die Leute nennen, die uns nicht abonnieren wollen, aber für teure Unterhaltungen und Orgien Geld genug haben und keine Summe scheuen, wenn es sich um eine kostspielige Maitresse handelt?!“